

Categoría: Vivienda Gobierno

Creado: Jueves, 21 Julio 2022 20:58

Escrito por Yurelis Marrero

Visto: 196



Con presencia del presidente cubano Miguel Díaz-Canel Bermúdez, transcurre este jueves el noveno período ordinario de sesiones de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP) en su novena legislatura.

El presidente de la Asamblea Nacional, Esteban Lazo Hernández, se encuentra recuperándose de la covid-19 y se incorporará próximamente a sus labores habituales, dijo al iniciar la sesión Ana María Mari Machado, vicepresidenta del Parlamento.

Comentó que el General de Ejército Raúl Castro participa en la reunión mediante videoconferencia.

Los diputados dedicaron un minuto de silencio en homenaje a Luis Alberto Rodríguez López-Calleja, quien falleció el pasado primero de julio.

En el Palacio de Convenciones de La Habana, los diputados reciben información sobre la marcha de la economía al cierre del primer trimestre de este año y someterán a aprobación la liquidación del presupuesto del Estado en 2021.

Según el programa, en esta jornada los ministros de Relaciones Exteriores, Salud Pública e Industrias actualizarán a los diputados sobre sus actividades y los resultados más importantes en el semestre.

Comienza IX Periodo Ordinario de la Asamblea Nacional del Poder Popular

Categoría: Vivienda Gobierno

Creado: Jueves, 21 Julio 2022 20:58

Escrito por Yurelis Marrero

Visto: 196

Durante este periodo de sesiones, rendirán cuenta ante el Parlamento el Tribunal Supremo Popular, la Fiscalía General de la República y la provincia de Granma, cuyos informes pueden ser consultados por la ciudadanía en el sitio web de la ANPP.

Los diputados votarán por el proyecto de Código de las Familias en su versión 25, que será sometido a consulta popular en septiembre próximo.

Como parte de las actividades previas al noveno periodo ordinario de sesiones, el miércoles sesionaron las 11 comisiones permanentes de trabajo del Parlamento, en las cuales se dialogó sobre la preparación del sector del turismo en la etapa de verano, el uso de fuentes de energía renovable y la situación epidemiológica.

Las medidas para la recuperación de la ganadería bovina, la recién concluida zafra azucarera, la situación de la operación puerto-transporte-economía interna y el estado del perfeccionamiento en el sistema empresarial de la música fueron otros temas debatidos.

También organismos de la Administración Central del Estado brindaron información acerca de programas y políticas públicas en implementación.